



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

"ALITO" DESOLLA A SAMUELITO

Si vis pacem, para bellum" (Si quieres la paz, prepara la guerra), decía Flavio Regio Rentado escritor del imperio romano del Siglo IV. Y eso precisamente fue lo que no supo hacer el "payaso" Samuel García en su enfrentamiento contra el ejército del "PRIAN", al que acusó de "descarrilar" su candidatura a la Presidencia de la República en 2024 por Movimiento Ciudadano.

Y quién sí preparó la guerra, hay que reconocérselo, fue "Alito" quien el fin de semana lanzó un "bombardeo político" contra su enemigo a quien acusó de bisoño, mentiroso, ambicioso, soberbio, marrullero, pésimo abogado y esquirolo mandado por el gobierno para dividir a la oposición, entre otras cosas. "Eras el candidato de Morena para intentar desunir a la Oposición que busca un México mejor, un esquirolo mandado por el Gobierno que sólo sabe hacer trampas y publicar videos. Les ordenaron reventar la precampaña de Xóchitl y los reventados fueron ustedes, Movimiento Ciudadano va a desaparecer en 2024", acusó el dirigente del PRI.

Ya encarrerado le dijo algunas verdades: "Eres sólo un producto de redes sociales, un holograma, alguien hueco, sin sustancia, sin equipo y sin proyecto...ya estamos tramitando el récord Guinness de la precampaña presidencial más corta en la historia del mundo: 40 minutos. Felicidades, Samuel", se pitorreó "Alito" Moreno. "Lección de vida, Samuel: la soberbia es mala consejera, cuando entiendas que en política no todo con vistas, likes y seguidores", le espetó.

// Si vis pacem, para bellum" (Si quieres la paz, prepara la guerra), decía Flavio Regio

Y quién sí preparó la guerra, hay que reconocérselo, fue "Alito" quien el fin de semana lanzó un "bombardeo político" contra su enemigo a quien acusó de bisoño, mentiroso, ambicioso, soberbio, marrullero

Humillado por la derrota, Samuel apenas alcanzó a decir tres cosas sobre sus enemigos:

1.- Como decimos en el rancho, a chillidos de cerdo, oídos de carnicero (pues parece que te estaban desollando Samuelito, acotan los observadores).

2.- Xóchitl seguirás en caída libre porque eres la peor candidata en la historia de México. (En eso tiene razón el "payaso" de Nuevo León, agregan los mismos observadores).

3.- Mexicanas y Mexicanos, ni un voto al PRIAN. (Bueno, eso lo tendrán que decidir el día de la elección presidencial).

Ya metidos en el tema de las campañas ne-

gras y la "guerra sucia" en la que están participando los precandidatos a la presidencia de la República de la Alianza por México, Morena y MC, los observadores políticos objetivos e imparciales les sugieren la lectura de un texto que hace unos cuantos años escribió Joseph Napo-

litan, que forma parte de su obra "Cien cosas que he aprendido en mis 30 años como consultor político":

"Como muchos asesores, creo que actualmente hay demasiadas campañas negativas, y las razones de que sea así son fáciles de entender: es más sencillo hacer que la gente vote contra alguien que hacer que vote por alguien".

"Preferiría no tener que montar campañas negativas si no tuviera necesidad, pero también prefiero ganar con campañas negativas que perder sin ellas. Si estamos obligados a recurrir a campañas negativas, procuremos que sean eficaces. Si vamos a hacerlo, hagámoslo bien. No hay que contentarse con una leve bofetada, hay que dar un buen golpe a la cabeza". ¡Pónganse a trabajar equipos de campaña!



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

05/12/2023

OPINIÓN

